

Sachsen

Zwei Jahre Digitalagentur

[09.02.2024] Ihren zweiten Geburtstag feierte Anfang Februar die Digitalagentur Sachsen (DiAS). Seit der Gründung wurden bereits zahlreiche Projekte umgesetzt, um die digitale Transformation in Sachsen voranzutreiben.

Die Digitalagentur Sachsen (DiAS) hat sich nach eigenen Angaben zwei Jahre nach ihrer Gründung am 3. Februar 2022 als Partnerin und agile Denkfabrik rund um Digitalisierungsfragen im Freistaat etabliert. Das Themenspektrum der umgesetzten Projekte reiche dabei von Cyber-Sicherheit über Künstliche Intelligenz (KI) bis hin zu Cloud-Technologien im Gaia-X-Kontext. Auch als Ansprechpartnerin für Kommunen und andere Akteure im eigenwirtschaftlichen und geförderten Breitband- und Mobilfunkausbau sei die DiAS gefragt.

„Die DiAS hat sich seit ihrer Gründung vor zwei Jahren als unverzichtbarer Baustein für die Digitalisierung Sachsens etabliert“, bekräftigt Sachsens Digitalminister Martin Dulig. Die Digitalagentur Sachsen werde auch 2024 weiter informieren, beteiligen, initiieren und vernetzen, so DiAS-Leiterin Frauke Greven: „Als Impulsgeberin unterstützen wir dabei, dass potenzielle Partner zusammenfinden, Ideen entwickeln und Digitalisierungsvorhaben an den Start bringen, um die digitale Transformation in Sachsen voranzutreiben.“

(bw)

Kurzvorstellung im Video: Digitalagentur Sachsen

Podcast der Digitalagentur Sachsen

Stichwörter: Politik, Sachsen, DiAS